

ABSTRAK

Yusrian Tamjidillah. 2021. *Pengaruh Literasi Keuangan Terhadap Keputusan Investasi Syariah Dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Antasari Banjarmasin.* Skripsi, Jurusan Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing : Dr. H. Sukarni, M.Ag

Kata Kunci : Literasi Keuangan, Investasi Syariah, Dosen

Investasi Syariah suatu penanaman modal yang dilakukan masyarakat dengan tujuan untuk mendapatkan keuntungan sesuai dengan prinsip-prinsip Islam dan hukum Islam. Dalam hal ini pada umumnya semua pelaku investasi termasuk dosen yang ingin melakukan investasi namun tidak ingin menghadapi risiko yang tinggi sehingga diperlukan pengetahuan dan perencanaan yang baik sebelum melakukan investasi agar dapat menentukan pilihan investasi yang tepat. Salah satu perencanaan dan pengetahuan yang menjadi hal penting dalam memutuskan investasi adalah literasi keuangan.

Penulis melakukan penelitian untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh literasi keuangan terhadap keputusan investasi syariah dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Antasari Banjarmasin. Penelitian ini merupakan penelitian lapangan dengan menggunakan metode kuantitatif. Data diperoleh langsung dari dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Antasari Banjarmasin sebagai subjek penelitian dengan metode penyebaran kuesioner. Pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan teori *sampling jenuh* dan didapatkan 36 responden.

Adapun teknik analisis yang digunakan adalah analisis regresi linier sederhana dengan bantuan aplikasi komputer IBM SPSS V26. Hasil dalam penelitian ini yaitu, terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara literasi keuangan dan keputusan investasi syariah dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Antasari Banjarmasin dengan hasil regresi diperoleh t hitung $(5,129) > t$ tabel $(2,01537)$ dengan sig $0,000 < 0,05$ maka H_a diterima. Nilai R^2 $0,436$ (43,6%) yang berarti tingkat literasi keuangan terhadap keputusan investasi syariah dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Antasari Banjarmasin dan sisanya sebesar 56,4% dipengaruhi oleh faktor lain di luar penelitian ini.